
REUNIÓN DE COMISIÓN DIRECTIVA – COPIA DIGITAL DE ACTA

SESIÓN N°82. En la ciudad de Villa María, hoy 25 de abril del año 2022, habiendo
sido convocada en tiempo y forma, se encuentra reunida la comisión directiva de
ADIUVIM en su sede del campus de la UNVM. Están presentes en la reunión: el
Secretario General Nahúm Mirad, la Secretaria de Finanzas Jesica Mariotta, la vocal
titular Rosa Natalia Ingaramo y el Secretario de Comunicación Diego Garofani. Se da
inicio a la sesión convocada a las 15 hs. a los fines de tratar el siguiente Orden del
Día: a) Lectura de acta anterior para su consideración y eventual aprobación; b)
Tratamiento de solicitudes de afiliación; c) Tratamiento de gastos gremiales; d)
situación Soledad; E) Notas ingresadas.
Luego de la lectura del orden del día, se procede a dar tratamiento de los temas en el
orden indicado.
A) Se da lectura al acta anterior y se aprueba por unanimidad.
B) Se aprueban las siguientes afiliaciones: Gili Darío Jesús DNI 16.575.484; Zubiri
Judith Elizabeth DNI 31.091.667.
C) La secretaria de finanzas informa que se afrontaron los siguientes gastos
gremiales: 21/04 $3.750 comedor Villa del Rosario Febrero 2022; 21/04 $15.000
aporte maratón Mi imposible empieza acá; 21/04 $1.400,31 reintegro por gastos de
representación gremial; 21/04 $27.250 comedor Campus febrero 2022; 21/04 $11.800
comedor campus diciembre 2021; 21/04 $3.000 publicidad abril.
D) Desde el área administrativa informan que la compañera Soledad se encuentra
cursando un cuadro de Neumonía, lo cual le impide cumplir con su labor en las
residencias. Debido a la gran demanda de este beneficio por parte afiliados y afiliadas,
se resuelve el envío de sábanas y toallas a una lavandería, y la contratación de una
persona para que se haga cargo de la limpieza, ambas medidas hasta tanto Soledad
pueda reincorporarse. Luego de unos minutos intentando contactar a diversas
personas, se da con una que tiene disponibilidad inmediata para realizar la limpieza.
Se acuerda el pago de $500 por hora, y el dinero se sacará de la caja conformada por
el dinero proveniente de la venta de yerba y del cobro de hospedaje de las
residencias.
E) Se da lectura a la nota de fecha 19/04/2022 presentada por el Área de Posgrado
del IAPCByA solicitando el uso del patio docente los días 21 y 22 de abril. Como la
misma fue presentada inmediatamente después de la última reunión de Comisión y el
pedido era para la semana en curso, se deja constancia que oportunamente el
Secretario General aprobó tal solicitud.
No habiendo otros temas por tratar, se da por finalizada la reunión siendo las 16:20
horas.-


